
Общественная творческая региональная организация  
«Санкт-Петербургский Союз дизайнеров» 

 
 

ПРОТОКОЛ 
ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ ОТРО СПБ СД № 2/2021 

(он-лайн) 
 
17.02.2020, 19.00 – 22.15 
 
Присутствовали члены Правления:  

Авакян Д.Р., Бабурова Н.В., Веселицкий О.В., Галкин В.Н., Дужников С.Ю., 

Зубов А.Г., Клюшкин И.В., Куликов И.И., Мареев Д.В., Монгайт Е.И., Тимофеев 

А.В., Тимошенко В.Н., Траубе А.П., Трофимов А.А., Шишанова А.В.,  

Приглашенные: Боброва И.В. 

Председатель: Дужников С.Ю. 

Секретарь: Тимофеева Н.О.  

Ревизионная комиссия: Пономаренко С.В. 

 

Повестка встречи: 

№ Тема Докладчик Время 
1 Общая информация 

 
С. Дужников 10 мин 

2 Обсуждение возможностей и задач по разработке 
профессиональных расценок с рекомендациями по 
оплате деятельности во всех направлениях дизайна 
для членов СПб СД 
 

Просьба всех 
председателей секций 
высказать свои 
мнения, ситуация 
назрела 

30 мин 

3 Перспективы развития сайта СПб СД с 
определением возможных направлений 
дополнительного финансирования как самого сайта, 
так и применительно к иным видам деятельности 
СПб СД, приносящим потенциальный доход, в 
частности учитывая состоявшийся въезд фотостудии 
в планируемое ранее помещение и связанные с этим 
вопросы и возможности  

А. Трофимов 30 мин. 

4 Обсуждение предшествующего вопроса с 
выработкой конструктивных предложений.  
К примеру - пока нет системы проведения 
профильных экспертиз по разным направлениям 
дизайна, что раньше практиковалось. И так далее. 

Члены Правления, 
председатели секций  

30 мин. 



Просьба внести свои предложения, совмещая это с 
ответственностью за их реализацию        

 Итоговое время Правления, начиная с 19 ч. (б/у 
обсуждения, максимальный регламент - 10 минут на 
важные вопросы) 

 2 часа 

Дополнительно: Составление списка претендентов на матпомощь-2021. 

                                 Разное. 

Кворум есть.  

 

Слушали: 

1. Общая информация 

Дужников С.Ю. – о матпомощи-2021. Сумма 300 000 руб. Предложение 

разделить на 5+5: 5 ветеранов и 5 претендентов по объективным причинам. 

Выдвижение на Премию правительства. Секции – представить претендентов 

за творческие достижения в 2021 году. 

Тема расценок – актуальна, Союз дизайнеров выступает как экспертное 

сообщество. 

Жюри на конкурс Знака общественного транспорта – странное голосование, 

получилось два победивших проекта. 

НГ оформление города – будет новая встреча, у нас есть три представителя 

от секции Средовойго дизайна, которые участвуют в этом проекте. 

Фининсовая ситуация в СД – снова долги по взносам, коммунальные долги. 

Что делает невозможным проведение Модулора. 
 

2.  Обсуждение возможностей и задач по разработке профессиональных 
расценок с рекомендациями по оплате деятельности во всех направлениях 
дизайна для членов СПб СД 
 
Расценки, Идеология в области каждой секции.  
Мареев Д.В. – расценки в Промдизайне, создан конфигуратор, доступный в 
режиме онлайн. Для исполнителя – оценка стоимости работ. Вилка цен.  
Бабурова Н.В. – можем тоже составить таблицу. 
Пономаренко С.И. – Имеем право разработать такую систему. Нужен 
обоснованный диаразон расчетов.  



Создание рабочей группы  по решению этого вопроса, нужно рассмотреть 
существующие системы и аналоги.  
Состав рабочей группы: председатели секций, Тимофеев А.В., Монгайт Е.И., 
Авакян Д.Р, Пономаренко С.И., Трофимов А.А., Веселицкий О.В., Тимошенко 
В.Н. 
 
3. Перспективы развития сайта СПб СД с определением возможных 

направлений дополнительного финансирования как самого сайта, так и 

применительно к иным видам деятельности СПб СД, приносящим 

потенциальный доход, в частности учитывая состоявшийся въезд 

фотостудии в планируемое ранее помещение и связанные с этим вопросы 

и возможности 

Трофимов А.А. – о ситуации с сайтом. В нынешнем его виде – сайту 5 лет. 

Сейчас – стагнация сайта. Уход Королькова Владимира, уменьшение числа 

статей. Нужны деньги на развитие и продвижение. Не смогу больше 

безвозмездно работать, нет людей для работы. Как быть дальше? 

Сайт – это товар, но нужен специалист по рекламе.  

Траубе А.А.  – решение переосмыслить сайт и работу над ним.  

Дужников С.Ю. – сайт – лицо Союза. М.б., предложить сотрудничество 

рекламодателям? 

Авакян Д.Р. – попытаться подключить связи. Актуальность информации на 

сайте крайне важна. 

Создать рабочую группу (по разработке механизма привлечения средств): 

Авакян Д.Р., Дужников С.Ю., Трофимов А.А., Траубе А.П., Тимошенко В.Н., 

Куликов И.И., Мареев Д.В., Зубов А.Г. 

Вопрос по обсуждаемой теме всем членам Правления:  

Галкин В.Н. – архи-нужный сайт. 



Куликов И.И. – примеры монетизации: платное размещение материалов 

(дизайнерский контент),  карточки агентств, подписка за размещение 

логотипов. 

Трофимов А.А. – для этого нужна большая посещаемость, нужно увеличивать 

статистику. 

Траубе А.П. – мы создавали контент 5 лет. Технологии меняются, нужно 

продвижение. 

Куликов И.И. – нужно четко понимать, что мы ждем от продвижения. 

Трофимов А.А, - еще одна услуга – экспертиза. 

Мареев Д.В. – борьба имиджа и продажности. Соблюсти баланс – трудная 

задача. Акцент на наших услугах и нужно организовать процесс получения-

обработки-ведения заказов. 

Тимофеев А.В. – нужен коммерческий сайт для заказов и тема просвещения в 

дизайне. Говорить об этом простым языком. Доступность темы всем. 

Куликов И.И. – о своем уходе с поста Председателя секции Графического 

дизайна. Теперь и.о. Председателя секции – Авакян Д.Р. 

Тимошенко В.Н. – ведь были заказы? Нужен штат и финансы. 

Нужно примерно 5 человек технических специалистов. 

Дужников С.Ю. – Молодежная стипендия – как возможность оплаты ресурса 

развития сайта. 

Зубов А.Г. – про оплату нужно довериться специалистам. Но нужно найти 

механизм коммерческого направления, продумать вопрос отчетности. 

Авакян Д.Р, - собрать рабочую группу по вопросу: может ли сайт 

зарабатывать и зачем он нужен. Трофимов А.А. – нужен специалист в 

интернет-технологиях в эту группу.  



Голосование за сбор рабочей группы (Авакян Д.Р., Дужников С.Ю., Трофимов 

А.А., Траубе А.П., Тимошенко В.Н., Куликов И.И., Мареев Д.В., Зубов А.Г.) – 

ЕДИНОГЛАСНО. 

 

4. Разное. 

Премия Правительства СПб 

Кандидаты пока не представлены. Основной критерий – проект для города в 

2020 году. Число кандидатов не лимитировано. 

Предложение – перенести вопрос представления работ-участниц на 

Правление 3 марта 2021 года. 

Принять к сведению. 

Траубе А.П. – о ремонте помещений СПб СД, вопрос к Дужникову С.Ю. 

Дужников С.Ю. – ремонт ведется в библиотеке, после вторичного появления 

грибка пришлось снова обрабатывать стены. Поднят пол. В ближайшее 

время будет ясно, начнется ли общая замена пола в залах Союза 

(спонсорский проект). Если нет, то будет восстановлен пол в библиотеке и 

покрашены стены для въезда в это помещения секретаря Союза. 

Следующее заседание Правления СПб СД  - 3 марта 2021, 19:00. 

 

  

Председатель                                                                                         С.Ю. Дужников 

Секретарь                                                                                               Н.О. Тимофеева  


